
Sicherheitsrat

Verteilung: Allgemein
30. Januar 2024



und die Entfremdung zwischen den beiden Volksgruppen vertieft, was zu unumkehrbaren Veränderungen vor Ort führen und die Aussichten auf eine Einigung schmälern könnte,

mit der nachdrücklichen Aufforderung an beide Seiten und an alle beteiligten Parteien, Schritte zu unternehmen, um die Spannungen in der und um die Pufferzone zu deeskalieren, und *hervorhebend*, wie wichtig die Achtung der Integrität und Unverletzlichkeit der Pufferzone und der mandatsmäßigen Autorität der Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern (UNFICYP) in der Pufferzone ist,

unter Hinweis auf die Erklärung seiner Präsidentschaft ([S/PRST/2026.96](#) Tf1 dnvt580.71 6, 0 0 1 380.71 603.1A

könnte, und *betont weiter*, dass jedes einseitige Vorgehen zu vermeiden ist, das die Spannungen auf der Insel verschärfen und die Aussichten auf eine friedliche Regelung untergraben könnte;

5. *erinnert* an seine Presseerklärung (SC/15391) vom 21. August 2023, in der die Angriffe auf Friedenssicherungskräfte der Vereinten Nationen und die Beschädigung von

11. *würdigt* die laufende Arbeit des Ausschusses für Vermisste und *fordert*

21. *fordert* die truppen- und polizeistellenden Länder *nachdrücklich auf*, sexuelle Ausbeutung und sexuellen Missbrauch auch weiterhin durch geeignete Maßnahmen zu verhindern, insbesondere auch durch die Überprüfung sämtlichen Personals und ein einsatzvor-